



Fraktion im Rat der Stadt Bornheim



Fraktion im Rat der Stadt Bornheim

An den Vorsitzenden
des Jugendhilfeausschusses der Stadt Bornheim
Herrn Ewald Keils
Rathausstr.2
53332 Bornheim

Sechtem, den 06.06.2018

Sehr geehrter Herr Keils,

wir bitten um Aufnahme des nachfolgenden Antrags auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Jugendhilfeausschusses.

Spielplatzsituation in Sechtem

Nach dem zweitinstanzlichen Urteil ist ein Fortbestand der „Ballspielfläche“ auf dem Spielplatz Berner Straße in Sechtem nicht mehr möglich. Dieser ursprüngliche „Bolzplatz“ war durch eine gemeinsame Initiative der Sechtemer Ratsmitglieder von CDU, FDP und SPD sowie dem „Runden Tisch Jugendarbeit in Sechtem“ entstanden. Die Standortwahl erfolgte auf Vorschlag der Stadt, die Finanzierung weitestgehend aus Spenden von Sechtemer Unternehmern und Privatpersonen, sowie gemeinsamen Aktionen der Initiative (Autorenlesung, Kuchenverkauf).

Nach wie vor gibt es in Sechtem sowohl von Kindern, als auch von Jugendlichen einen hohen Bedarf für einen Bolzplatz. Da ein solcher Platz offensichtlich bei geltender Rechtslage innerorts nicht möglich ist, beantragen wir die Verwaltung zu beauftragen:

- einen geeigneten Standort für einen Bolzplatz „in üblicher Größe“ zu suchen. Dabei soll insbesondere der im FNP als Grünfläche ausgewiesene Bereich am Staffelsweg geprüft werden.
- die Kosten für eine solche Fläche darzustellen
- zu prüfen, inwieweit die beiden naheliegenden Spielplätze an der Ecke Kronprinzenstraße/Krausbitzchen, Weimarer Straße und/oder die Spielfläche auf dem Schulhof durch zusätzliche Spielgeräte, insbesondere für kleinere Kinder aufgewertet werden können
- zu prüfen, welche Folgenutzungen für das Grundstück Berner Straße möglich wären, die zumindest eine indirekte Finanzierung der obengenannten darstellen würden. (z.B. Wohnbebauung oder Erweiterung der geplanten Seniorenwohnanlage)